

CA du 13 février 2026 - compte-rendu

Présents : Paul, Fred, Camille, Raphaël, Adrien, Charlie, Inès, Alex, Maximilien

o Point « Vie de l'asso »

- **Point sur les adhésions, la fréquentation, le déroulement des séances ludiques**

97 adhérents au moment du bilan, chiffre comparable à l'année dernière (88 adhérents fin décembre 2025 / 90 fin décembre 2026) . En moyenne une trentaine+ de présents lors des soirées jeux (jeudis et vendredis confondus), et une vingtaine+ les dimanches, avec des pics à 40+ au moment des événements. Le traditionnel creux de janvier / février se ressent moins cette année, ambiance toujours positive au niveau des séances.

Cette année, comme l'an dernier, 29% des personnes étant venues pour la première fois à l'asso ont adhéré. Nous avons moins de nouveaux adhérents cependant (= les nouveaux de l'an dernier sont devenus des fidèles).

- **Bilan Discord + idées/suggestions remontées sur Discord**

47 membres inscrits, pas forcément tous actifs.

- Un adhérent propose que les adhérents soient autorisés à rédiger des articles pour le site internet. Réponse du CA : personne ne s'oppose à des suggestions venant des membres, la participation de tous dans les activités de l'asso étant au contraire encouragée. Il conviendra aux membres volontaires de soumettre leurs idées aux membres du CA, de préférence de vive voix lors des séances, afin que ceux-ci valident le projet (et éviter aux membres de faire un travail pour rien si l'idée n'est pas retenue). Les membres du CA chargés de la communication se chargeront de la publication éventuelle.
- Une question est posée concernant l'intégration des nouveaux membres (Est-elle bonne ? Les nouveaux se sentent-ils esseulés, notamment au moment des apéros ?). Réponse du CA : en dehors de la question posée sur Discord, aucun retour particulier n'a été fait, et les chiffres de fréquentation / retours des membres aux séances ne laissent pas entrevoir de problèmes particuliers. Outre la table d'accueil à l'entrée, les membres du CA et d'autres membres réguliers se chargent d'intégrer des personnes aux tables et / ou d'expliquer des règles de jeux. L'ambiance semble bonne mais l'ensemble des membres de l'asso doit faire en sorte que cela continue.
- Permission est donnée d'ouvrir sur le Discord la possibilité d'organiser des sessions de jeux entre membres de l'asso en dehors des séances habituelles (Décision soumise au vote : 8 pour, 0 contre, 1 abstention). Bilan à faire en fin d'année.

o Point finances

- 2300€ sur le compte (+ argent dans la caisse non récupéré au moment de la réunion). Reste à procéder au remboursement des frais avancés par Inès pour les galettes de janvier.
- Pôle JDS : 1 jeu acheté depuis décembre (Canvas). Beaucoup de jeux ayant été achetés à la rentrée, pas de nouvel achat prévu prochainement.
- Pas de projet de nouvelles dépenses officiel. Nous réfléchissons à un projet de fin d'année, de type "nuit blanche du jeu" avec réservation de salle ou de gîte, mais rien n'est fixé. La question de la baisse éventuelle de la cotisation l'an prochain est posée, car nous n'avons pas vocation à accumuler de l'argent sur le compte, si pas de projet particulier. A rediscuter en fin d'année.

o Évènements passés

2 événements depuis la dernière réunion : la soirée mise en avant des nouveaux jeux le 19 décembre, et la soirée galette le 8 janvier.

Les 2 événements ont donné lieu à des pics de fréquentation (42 personnes pour la première, 47 pour la seconde). La thématique des nouveaux jeux a été bien suivie, et l'ambiance a été jugée comme bonne aux deux occasions. Cela encourage à poursuivre des actions de ce type l'an prochain.

o Évènements à venir

- 2 dates et thématiques ont été fixées pour les prochaines animations ; l'une un jeudi, l'autre un vendredi pour que tous les adhérents se voient proposer quelque chose, quel que soit leur jour de prédilection pour ceux qui ne peuvent venir qu'une semaine sur 2.
Le jeudi 19 mars : soirée jeux coop
Le vendredi 10 avril : soirée jeux à rôles cachés, avec notamment la possibilité pour des tables de jouer à des scénarios de la gamme "Culinario Mortale" (initiation à la murder party).
- La Fête du Jeu, en partenariat avec l'Aselo, aura lieu le samedi 30 mai. Le public de cette occasion étant plutôt familial / novice, il a été décidé de **maintenir la séance du dimanche 31 mai**, qui attire un autre type de public et favorise la sortie de jeux plus prisés.
- Alex envisage une soirée / un après-midi prototypes, en lien avec les auteurs en contact avec Orléans Joue. Projet à préciser.

o Orléans Joue (OJ)

- La réunion d'organisation du 3 février confirme la présence du bar à jeux, animé par les associations, tout le week-end de l'événement.
L'association Canes Genabi, qui s'occupe du stand de troll ball et propose une murder party le vendredi soir, souhaite de nouveau participer à l'événement, et demande à pouvoir vendre des goodies.
Avis du CA d'Arcaludia, qui sera porté par Fred lors des prochaines réunions : 4 contre, 1 pour, 4 s'abstiennent. La principale raison évoquée par les contre étant qu'OJ doit rester un événement organisé par des bénévoles et ne pas générer de profit qui ne concerne pas directement OJ. Ce point pourra être rediscuté avec de nouveaux éléments.
- **Évènement inter-saison le 28 mars.** Ouvert à tous les membres d'assos, déjà bénévoles ou non. La salle Cigogne a été réservée, ouverture des festivités à partir de 14h. Repas salé participatif, OJ se charge du sucré.
L'idée d'organiser un jeu fédérateur pour mélanger les membres des assos et éviter les petits groupes est à l'étude par Paul, ainsi qu'une animation fil rouge à partir du jeu Esquissé.

o Locaux / partenariats

- Un membre de l'équipe municipale a affirmé à Inès et Adrien, présents à la galette organisée par la mairie que la fermeture de l'Aselo, si elle devait avoir lieu, serait annoncée de façon officielle et à l'avance, ce qui laisse entendre que nous devrions toujours pouvoir bénéficier de nos locaux pour la saison 2026-2027. N'ayant cependant aucune garantie légale et étant soumis aux incertitudes liées à la prochaine élection municipale, les recherches pour un nouveau lieu éventuel se poursuivent.
- Charlie et Paul se sont renseignés au 108, rue de Bourgogne. Si les salles offrent un espace raisonnable, les possibilités -ou impossibilités- d'aménagement peuvent représenter un frein. Il est cependant possible de réserver le lieu pour des événements ponctuels. Nous envisageons donc de nous saisir de cette possibilité pour constater la faisabilité ou non d'une relocalisation sur place. Raphaël, qui connaît bien l'endroit, émet des réserves.
- La ludothèque de Fleury les Aubrais nous a sollicités pour un partenariat (animer une soirée jeux chez eux pour commencer, en septembre prochain). La ludothèque cherche à accueillir un public plus adulte et mettre en avant les associations. Ils sont déjà en partenariat avec Case Départ. Camille et Alex sont motivés pour rencontrer les organisateurs, et Adrien se propose également pour animer la soirée. L'événement étant prévu pour la saison prochaine, de plus amples informations seront récoltées d'ici la fin de l'année.

Prochaine réunion du CA : vendredi 10 avril, avant la séance.

A discuter notamment : la transition dans la présidence, Paul renonçant à sa fonction en fin d'année. Pour le moment, Adrien se propose pour occuper cette fonction, recevant l'approbation de plusieurs membres du CA.